

Hildebrandt wird Fünfter bei EM

GOTHA. Der Kraftsportler Michael Hildebrandt vom Gothaer Bierfassheberverein kehrt erfolgreich von der Europameisterschaft im Bankdrücken im tschechischen Pilsen zurück. In der Gewichtsklasse bis 93 Kilogramm trat er gegen neun Konkurrenten an. Mit einer neuen

persönlichen Bestleistung von 250 Kilogramm sicherte sich der 29-Jährige den fünften Platz. Nicht nur bei Bierfassheber-Chef Mario Hochberg dürfte das für Begeisterung gesorgt haben. „Das ist einfach nur eine Klasse Leistung, die Michael da abgeliefert hat“, so Hochberg.